

Pourquoi les enseignantes-chercheuses gagnent-elles 8% de moins que leurs homologues masculins ?



29 mars 2022 [Témoignages](#) 33 visites

Les femmes universitaires ont touché 406 € de moins que les hommes par mois en 2020. Une différence qui s'explique majoritairement par la ségrégation des corps entre maîtres de conférences et professeurs des universités. Les réformes liées aux carrières en cours, comme le repyramidage ou le Ripéc, vont-elles changer la donne ? Analyse.

Voir en ligne : <https://www.campusmatin.com/vie-cam...>

Licence : Pas de licence spécifique (droits par défaut)